

歲月不待 (さいげつふたい)



輪島市立門前中学校 2年学年通信 第19号 2019. 11. 20

<津波防災集会>

11月7日に津波防災集会が行われました。教頭先生が講師として、津波から避難する三原則などをお話してくださいました。防災について改めて考えるよい機会になりました。

いついかなる時も、今まで来なかったから大丈夫だろうと思込むのではなく、もしものために逃げ、自分の身を守ろうと思いました。



小中学生が自分達から率先して動いているあの姿は素晴らしいと思ったし、自分もああいうふうに動けたらいいなと思った。

一番心に残っていることは「率先して避難せよ」です。理由は、僕の性格は「まだ大丈夫」と無駄な余裕をもってしまうからです。だから、津波や他のことなどにも率先してしたいと思いました。

～道徳通信～

第19回 「決まりを守る社会を創るために、あなたにもできること」

たばこを吸っている見知らぬ中学生。自分たちには、どのような行動ができるかを考え、実際にロールプレイでやってみました。



他の人の迷惑になっているよ。

何だよ。関係ないだろう。



君たち、たばこは体に良くないからやめた方がいいよ。

第24回 「缶コーヒー」三宅先生

マナーを守らずに自分勝手なことをする人が増えないように、自分自身の意見を言うことも大切なのではないかと思った。

人に迷惑をかけてしまったら、他の物や人のせいにするのではなく、素直に認めて謝ることが大切だと思った。

